

Destaca Minerva Martínez suma de voluntarias y voluntarios



0



15 de diciembre del 2015

La presidenta de la Comisión de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza destacó la participación de la comunidad universitaria y la ciudadanía en el programa de promotoría que cerró

el año con más de mil voluntarias y voluntarios.

Martínez Garza informó que el periodo de actividades correspondientes al 2015 concluyó con un total de 1484 personas que se suman a la Red Estatal de Promotoras y Promotores Voluntarios de Derechos Humanos y realizan acciones informativas en universidades y comunidades de los municipios metropolitanos.

La Ombudsman de Nuevo León destacó la creación de esta red como una de las principales aportaciones de la CEDH a la sociedad que ha permitido generar un impacto en la consolidación de una cultura garante de los derechos humanos.

Destacó la respuesta obtenida entre las y los universitarios que suman 1185 personas voluntarias que desarrollan campañas informativas, promueven la especialización académica en el tema, organizan eventos culturales y desarrollan actividades sociales en las comunidades marginadas del estado.

La titular de la CEDH detalló que la Universidad Autónoma de Nuevo León ha destacado por el rápido incremento de estudiantes, seguida de la

Universidad Metropolitana de Monterrey y la Universidad de Monterrey en donde existen grupos de promotoría.

Mencionó también que en la modalidad de promotores comunitarios, el total de ciudadanas y ciudadanos que han rendido protesta como parte de la Red Estatal es de casi 300 personas activas en municipios de Monterrey, Guadalupe, Escobedo, San Nicolás, Santa Catarina y Juárez.

Martínez Garza destacó que el programa de Promotor Voluntario de Derechos Humanos es un eje fundamental de la labor integral en pro de los derechos humanos, el cual deja un legado importante para la sociedad de Nuevo León, como la creación de la Red Estatal de Promotores y el programa de difusión en planteles de educación básica que se realiza en coordinación con la Secretaría de Educación estatal.